

# 学年通信

H30. 10. 26.  
和木町立和木中学校  
2年部



いよいよ明日は文化祭。日頃の学習や活動の成果を見ていただく絶好のチャンスです。文化祭実行委員を中心に展示やステージ発表の準備も着々と進んでいます。

各クラスでは、合唱コンクールに向けて、早朝から歌声が響いています。音楽が得意な人もいれば、苦手な人もいる……、そんな中で、お互いに声をかけあい、クラスが一丸となって一つの目標に向かって進んでいく経験は、大きな財産となって心に残るはずですよ。

残念ながら先日のリハーサルでは、ステージの上で「本気の姿」を見ることができない人もいました。しかし、今週一週間は、本気で取り組む人がぐっと増えてきたと感じています。一生懸命に取り組む姿こそ、かっこいいのです。明日の本番では、全員の「本気」「かっこいい姿」をお家の方や地域の方に見ていただけるよう、期待しています。



この「心の中にきらめいて」という曲は優しい曲です。男子と女子でそれぞれパートがあり、一緒にあわさったところで素晴らしいハーモニーができます。2年1組みんなで心を合わせて全力でこの曲の良いところを表現します。

(課題曲 指揮 女子)

私たち2年1組が歌う自由曲「君と見た海」は、歌詞にいろんな意味が込められているので、一つひとつの言葉を大切にしながら歌うことを心がけています。一番最後のサビにかけての盛り上がりや「いつまでも」という歌詞のところに注目してみてください。

(自由曲 指揮 女子)

自由曲「君とみた海」  
合唱委員 男子  
男子  
伴奏 女子  
実行委員 男子  
女子

## 1組



この曲は落ち着きがあり、聞いている人たちを穏やかな気持ちにできる曲です。ハーモニーを作るのが難しいですが、2年2組全員の気持ちを一つにして自分たちが出せる力を最大限に表現します。(課題曲 指揮 女子)

ヒカリは、前半は暗く後半は明るい曲となっています。暗い中にも、独特のかっこ良さがあり、明るいところはきれいなハーモニーとなっています。聴きどころは一番最初の全員で迫力のある声で歌うところです。課題曲との差をしっかりと作って歌いたいと思います。(自由曲 指揮 女子)



自由曲「ヒカリ」  
合唱委員 男子  
女子  
伴奏 女子  
実行委員 女子  
女子

## 2組

「合唱とは花束のようなものだろう。さまざまな個性が一つに束ねられると、思いもよらない豊かさ、力強さを生む。」 (10/25付け 朝日新聞より)